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Vince et habitent Houston avec leurs
trois enfants. Vince est un
commercial qui profite de son temps
pour en consacrer le plus possible à
ses enfants, jouer au basket avec ses
amis, se désaltérer avec une bonne
bière fraîche. Wendy dit d'elle-même
qu'elle est la « secrétaire de
l'intérieur » de la « Demeure O'Bar »
et prend soin de ses enfants à temps



complet. Lorsqu'on visite leur
maison gaie et accueillante, on ne
peut se douter des souffrances ce que
cette famille a endurées ces
dernières années. Ils ont eu cinq
enfants mais deux sont morts peu à
près la naissance à cause d'un grave
problème génétique. Avec une
grande confiance en Dieu, Vince et
Wendy sont parvenus à considérer
ces tragédies comme une chance
pour grandir ensemble et apprécier
le merveilleux cadeau de la vie.

Comment avez-vous connu les
enseignements de saint Josémaria?

Ce fut lorsque Vince a rencontré
l'Opus Dei que j'ai commencé à
m'intéresser à ses enseignements.
Les années suivantes j'ai vu combien
mon mari changeait. Il est devenu un
fieffé homme de prière, comme je lui
disais en plaisantant, et un époux
fantastique. Nous sommes redevenus
comme des fiancés.



Qu’est-ce qui vous aidée à mieux
comprendre la perte de vos deux
enfants?

Chemin, ouvrage du fondateur de
l'Opus Dei, est un livre dont je ne me
suis jamais séparée. Je l'avais avec
moi les quelques nuits que j'ai
passées à l'hôpital. Il a un chapitre
sur la souffrance. Dernièrement, il
m'a aidée à regarder Jésus et à lui
dire: « Fais-moi devenir comme Toi.
Je suis chrétienne; je veux être
comme le Christ. »

Ces sont des circonstances très
pénibles pour une maman, dures à
surmonter humainement parlant.
Cependant, en tant que catholique, le
désir de ressembler au Christ me
conduit à unir mes souffrances à
celles qu'Il a endurées pour moi et
pour tous.

Ta famille, comment est-elle
parvenue à être toujours gaie, en
dépit de ces épreuves?



Nous avions le choix : faire face à
cette étape de la vie ou la rejeter.
Lorsque notre Seigneur mit toute
notre famille en cette situation
difficile, nous étions en mesure de
faire face et de nous en servir comme
de quelque chose de rédempteur qui
aide vraiment notre foyer ou comme
quelque chose pouvant démolir
notre relation familiale. Ce choix
nous a fait voir que James, notre
aîné, malade, était la source de nos
plus grandes joies et celle de nos plus
intenses souffrances. Il nous fit
comprendre aussi ce qu’est l’amour.
Nous avons réalisé ce qu’est la vie en
perdant nos enfants. La vie est un
cadeau.

Quels sont les autres enseignements
de saint Josémaria qui vous touchent
aussi ?

J’aime communiquer, faire la
connaissance de personnes n’ayant
pas les mêmes idées que moi. Saint



Josémaria nous encourageait à
sanctifier ces relations avec notre
sourire et de tâcher d’être généreux
et patients : tout le monde a les
mêmes défauts que nous et tous sont
aussi enfants de Dieu.

C’est cet enseignement de saint
Josémaria qui me touche le plus.
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